

# 松山市立久谷中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和7年8月28日(木)、9月3日(水)～5日(金)、8日(月)

久谷中学校2年生88人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。  
地域の32か所の事業所等に受け入れていただき、サービス業や製造業等、様々な体験をすることができました。

## <生徒感想>

### (教員)

苦労ややりがいを見つけたほか、自分から積極的に行動することや観察力が重要だということを学ぶことができ、充実した体験となりました。教員になりたいという思いが強くなり、私にとって大きな一歩となりました。

### (サービス業)

「挨拶の重要性」を深く実感しました。事業所の方に挨拶についてのアドバイスをいただき、最終日には作業をしながらもお客様に挨拶をすることができました。この学びを日々の生活に生かしていきたいです。



## <受入事業所等感想>

純粹にものごとを学ぼうとする姿勢や一生懸命取り組む姿に、私たちも自身を振り返り、気づきをいただきました。中学生とじっくりと話をしたり、接したりする機会ができたことは新鮮でしたし、教育の重要性を再確認できました。また、今後の受入に必要なことが確認できました。私たちの仕事に興味を示していただいたことも大変ありがたいです。